



communiqué

N°: 126
No.:

LE 20 SEPTEMBRE 1984

ATTAQUE CONTRE LES LOCAUX DE L'AMBASSADE DES ETATS-UNIS À BEYROUTH

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très Honorable Joe Clark, a publié aujourd'hui le texte de son message de condoléances, qui suit, au Secrétaire d'Etat des Etats-Unis, l'honorable George Shultz.

"C'est avec stupéfaction que j'ai appris l'attentat aussi brutal qu'insensé dont a été victime votre ambassade à Beyrouth aujourd'hui. Je tiens à vous faire part, à vous, aux familles éprouvées et à vos collègues du service extérieur, de mes plus sincères condoléances. Nous sommes très conscients des risques terribles auxquels les expose souvent leur attachement à leur pays.

Je veux également vous assurer de mon appui. Peut-être pourrons-nous, à l'occasion de notre entretien la semaine prochaine à New York, examiner de plus près la menace que le terrorisme international fait peser sur la paix dans le monde. Nous devons travailler étroitement ensemble pour contrer cette violence insensée qui est la cause de tant de souffrances pour ceux qui ont choisi de servir leur pays."